
令和元年 第１３回 

厚真町教育委員会会議録 

１ 開会 

    令和元年１１月２８日（木）午後２時３０分 

 

２ 閉会 

    令和元年１１月２８日（木）午後４時３７分 

    

３ 出席委員の氏名 

    遠藤 秀明  佐藤 泰夫  池川 徹  長門 茂明  金光 えり 

 

４ 委員及び傍聴人以外の会議出席者氏名 

生涯学習課長 當田 美範  生涯学習課参事 宮下 桂 

【書記】学校教育Ｇ主幹 田中 紀嘉 

 

５ 会議録署名委員の指名 

（ 佐藤 泰夫 ） 

（ 池川  徹  ） 

 

６ 教育長報告 

（１）行事参加等の動向                         （資料１） 

（２）第９回厚真町議会臨時会 １１月８日                （資料２） 

・同意 厚真町教育委員会教育長の任命について 

第１０回厚真町議会臨時会 １１月１１日             （資料３） 

・令和元年度一般会計補正予算（第９号）について  

（３）平成３０年度決算審査特別委員会 １１月１３日           （資料４） 

（４）文化財の指定に向けた動向について                 （資料５） 

【質疑】 

佐藤職務代理：業務改善研修会はどういった方が参加したのか。 

遠藤教育長 ：各学校の校長、教頭、教務主任と町教委側は教育長、課長、参事が参加した。 

  

  



７ 所管報告 

学校教育グループ 

（１）厚真町特別支援教育連携協議会（１１月５日、青少年センター）について（資料６） 

（２）厚真町英語教育推進員会第７回連携部会（１１月８日、上厚真小）について  （資料７） 

（３）厚真町心のサポート・防災学習推進協議会（１１月１１日ゆくり）について（資料８） 

（４）英語力向上推進校授業公開（１１月１５日、厚真中）について     （資料９） 

   （５）１１月の校長会議、教頭会議について                （資料10） 

【質疑】 

金光委員  ：来年度、中央小に通級教室ができる予定だが、通級教室に通う対象の児童について教え

てほしい。 

田中主幹  ：来年度の通級の開設は通級加配ありきである。現在胆振教育局に申請している。加配が

配置されなければ、来年度については見送る。通級加配は、対象児童が１３人いること

が条件である。現状の見込みとしては、両小学校で１３人に達する予定である。 

遠藤教育長 ：通常学級の支援員つきの児童が対象か。 

 田中主幹  ：そうである。 

 金光委員  ：通級加配が配置されなければ来年度以降も見送りか。 

 田中主幹  ：先進地の白老町に視察に行った。通級指導は、かなり専門的な能力を必要とするので、 

加配教員がいなければ開設はむずかしい。 

金光委員  ：１３名いれば可能性は高いのか。 

田中主幹  ：非常に高い。おそらく開設できると思う。 

 

社会教育グループ 

（１）厚真町アウトメディアアンケートの結果について           （資料11） 

（２）厚真町文化祭・図書フェスティバル／11月３日（日）、４日（月） 

／総合福祉センター・総合ケアセンター・青少年センター・厚南会館 

   ※「図書フェス」は道教委「子ども地域生活習慣向上プロジェクト事業」との共催 

    プラネタリウムでおはなし絵本、缶バッジづくり、けん玉検定、縁日コーナーな

ど／150人来場 

（３）就学時健康診断時「家庭教育セミナー」 

  ①11月７日（木）／上厚真小学校 ／保護者 12人参加 

  ②11月 11日（月）／厚真中央小学校／保護者 24人参加 

   講師 菊 池 三 奈 氏 

 

 



（４）あつまっ子ふるさと体験教室「厚真のおいしい集まりました！Let’s ﾗﾝﾁﾊﾟｰﾃｨ」 

／11月 10日（日）／総合ケアセンターゆくり／児童 17人参加 

（５）児童生徒芸術鑑賞会「ＮＨＫ子ども音楽クラブ～Ｎ響が厚真にやってくる！」 

／11月 12日（火）／午前（小学生）厚真中央小／午後（中高生）厚真中学校 

（６）冒険の杜プロジェクト第２回遊び場づくりワークショップ／11月 17日（日） 

／厚真放課後子どもセンター／80人参加 

（７）ミニバレーボール・ウインターリーグ／11月 24日（日）／スポーツセンター 

   ／15チーム 89人参加 

【質疑】 

 金光委員  ：アウトメディアのアンケートは、保護者が回答しているのか。 

 宮下参事  ：家庭で一緒に回答してくれている。 

 金光委員  ：回収率は半分くらいと聞いたが、効果はあると感じている。今、依存症が問題になって

いる。これは良い取り組みである。 

遠藤教育長 ：２時間のゲーム時間を境に、生活に影響が出ているといわれている。うまく付き合って

いかなければならない。これは山村部、都市部は関係がない問題である。 

 

８ 議 案 

議案第１号 教育委員会事務局職員の懲戒等の処分について 

原案どおり可決 

 

９ 協議事項 

（１）令和元年度 全国学力学習状況調査結果の町民公表について      （資料 12） 

【質疑】 

 金光委員  ：アンケート中の改善したい設問の中で、新聞を読まないことが取り上げられている。各

家庭で新聞を購読しているかどうかの事情は違うので、例えば、授業で新聞記事を取り

上げた学習を取り入れていってはどうか。 

 遠藤教育長 ：これまでも課題として上がってきた。新聞を読むことで、確かに得られるものはたくさ

んある。新聞媒体がなぜ良いのかということを再度考えるのも良いと思う。 

 

（２）令和元年度全国体力・運動能力、運動習慣等調査「北海道版結果報告書」への市町村別結

果の掲載について                                                 （資料 13） 

        掲載することで協議済 

 



10 その他 

（１）小中学校ＰＴＡ役員保護者懇談会の開催について            

     ・日時   １２月４日（水） 午後６時３０分 

     ・場所   青少年センター２階ホール 

     ・参加人数 ＰＴＡ役員保護者各小中学校５人程度 

     ・内容  コミュニティスクール、小中一貫教育など 

  （２）管内教育委員研修会の開催に係る日程調整について                  （資料 14） 

      例年2月に２日間（1日目１５時から 2日目１０時まで）洞爺で開催 

（３）成人式の御案内について 

 

【質疑なし】 

 

11 次回委員会の開催日程 

  ・定例委員会 １２月２６日（木） 午後２時３０分（予定） 

 

12 閉会 



厚真町教育委員会会議規則第１８条の規程により署名する 

 

                令和   年   月   日 
 
      教育長 
 
                令和   年   月   日 
 
      署名委員 

 
                令和   年   月   日 
 
   署名委員 
 
                令和   年   月   日 
 
   生涯学習課長（調製） 

 

 


